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BESCHLUSSPROTOKOLL

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil des Protokolls sind.

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Die Tagesordnung ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zu dieser ordnungsgemäß, unter schriftlicher

Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.

Beschlussfähigkeit im Sinne des § 39 Gemeindeordnung (GemO) liegt vor.

Gegen die vorliegende Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.
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Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1 Betreuende Grundschule (BGS): Schuljahr 2025/2026

2 Ganztagsförderungsgesetz (GaFöG)

hier: Erweiterungsbau Grundschule Grethen

3 Startchanchenprogramm (SCP)

hier: Aktueller Sachstand

4 Informationen

5 Anfragen
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Anwesenheitsliste

Schulträgerausschuss

vom 11.03.2025

Beigeordnete:

CDU:

SPD:

FWG:

FDP:

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Vertreter der Elternvertreter Grundschule:

Vertreter der Lehrer der städtischen Grundschulen:

Jugendvertretung :

Verwaltung:

Schriftführerin:

Strobel, Angela

Brake, Torben

Busch, Judith

Hanke, Alexander Vertretung für Frau Christine Michler

Riedle, Stefan Vertretung für Herrn Oliver Müller

Schneeganß, Peter

Trautwein, Torsten

Zaczkiewicz, Jana

Bauer, Christine

Kissel, Kerstin ab 17.32 Anwesend

Stepp, Ina

Günther, Axel G. Vertretung für Herrn Uwe Krauß

Karst, Uli

Schwalb, Bianca

Bechtoldt, Katharina

Walther, Peter

Bruns, Johanna

Hagen, Judith

Knipser, Laura

Pojtinger, Ralf

Franz, Christian

Hagen, Levi

Fachbereichsleitung, Schneider-

Joseph, Christine

Schmidt, Lena
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ÖFFENTLICHE SITZUNG

Tagesordnungspunkt 1:

Betreuende Grundschule (BGS): Schuljahr 2025/2026

Vorlage: 2025/0052/FB3

Frau Schneider-Joseph führt in das Thema Aktueller Stand Betreuende Grundschule ein. Die

Informationen sind in einer Präsentation zusammengefasst und der Niederschrift beigefügt.

AM Judith Hagen erkundigt sich, ob die sinkenden Zahlen in Zusammenhang mit einem Wechsel der

Schülerinnen und Schülern in den Ganztag abzuleiten seien.

AM Franz erläutert hierzu, dass es an der Valentin-Ostertag-Schule im neuen Schuljahr zehn Kinder mehr

im Ganztagsangebot seien. Er vermutet, dass ein größerer Abgang im Zusammenhang mit den Corona-

Kindern steht, die eher in der Betreuenden Grundschule als im Ganztag waren.

Bei der jährlichen Informationsveranstaltung zu den Betreuungsangeboten im Januar wurde zudem der

Rechtsanspruch für Grundschüler nach dem Ganztagsfördergesetz vorgestellt. Es könnte auch sein, dass

die Eltern in Aussicht auf diese Veränderungen mehr Richtung Ganztagsschule tendieren.

Frau Schneider-Joseph ergänzt, dass es in der Salierschule auch eine BewegungRichtung Ganztagsschule

gebe, der etwas höher ist als bei der Valentin-Ostertag-Schule.

AMStepp erkundigt sich, wie man in der Pestalozzischule in der Teilzeitgruppemit einer Anmeldung zu viel

umgehen werde.

Frau Schneider-Joseph erläutert, dass eine interne Lösung gesucht würde, um niemanden abzusagen. Das

Kind könnte auch in die Ganzzeitgruppe wechseln.

Beschlussvorschlag:

Der Bericht zur Betreuenden Grundschule (BGS) für das Schuljahr 2024/2025 wird zur Kenntnis

genommen.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen
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Tagesordnungspunkt 2:

Ganztagsförderungsgesetz (GaFöG)

hier: Erweiterungsbau Grundschule Grethen

Vorlage: 2025/0053/FB3

Frau Schneider-Joseph führt in das Thema ein und stellt die Planungen und Kostenschätzung vor. Die

Informationen sind in einer Präsentation zusammengefasst und der Niederschrift beigefügt.

AM Brake erkundigt sich nach der Notwendigkeit der Küche am Standort bei den parallelen Planungen

eines zentralen Küchenstandorts.

Frau Schneider-Joseph erklärt, dass bei der aktuellen Entwicklung ein Küchenstandort in Grethen

notwendig bleiben würde.

AM Trautwein erkundigt sich, ob an der Grundschule Grethen ein Ganztagsschulangebot bestünde.

Frau Schneider-Joseph antwortet, für die Kinder in der Grundschule Grethen gebe es derzeit die

Betreuende Grundschule und den Hort.

Die Vorsitzende ergänzt, der Hort bleibe am Standort bestehen, solange der Bedarf bestehe.

AMWalther ergänzt, dass das Hortangebot ja mehr Leistungen biete.

Frau Schneider-Joseph erläutert zum Ganztagsfördergesetz, dass ab 2026/2027 die Erstklässlerinnen

und Erstklässler einen Anspruch auf eine 8 stündige Betreuung, inklusive Unterricht haben, ebenso in den

Ferien.

AM Trautwein erkundigt sich nach dem Betreuungspersonal, welches bei der Betreuenden Grundschule

eingesetzt wird.

Frau Schneider-Joseph erläutert, dass es ungelernte Kräfte seien, die in der Betreuung eingesetzt werden.

AMBruns erkundigt sich, ob es Vorgaben gebe, welche Flächen genutztwerden dürfen. Ist esmöglich, dass

die Hangfläche an Standort Grethen für Erweiterungen genutzt werden könnte?

Frau Schneider-Joseph sind spezifische Vorgaben nicht bekannt. Bezogen auf die aktuellen Planungen

gebe es nicht viele Möglichkeiten, wo etwas gebaut werden könne.

AM Knipser wünscht sich, dass die Hang-/Waldfläche mehr für Angebote genutzt werden. Naturnahe

Angebote wären dort ideal verortet.

Frau Schneider-Joseph ergänzt die derzeitigen Vereinbarungen, wer in den Wald dürfe. Die neue

Hortleitung will Kinder nicht mehr im Freispiel alleine dort lassen, aber bewusst Angebote im Wald

anbieten.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen
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Tagesordnungspunkt 3:

Startchanchenprogramm (SCP)

hier: Aktueller Sachstand

Vorlage: 2025/0054/FB3

Frau Schneider-Joseph führt in den aktuellen Sachstand und Planungen ein. Die Informationen sind in

einer Präsentation zusammengefasst und der Niederschrift beigefügt.

Die Vorsitzende ergänzt, dass es schade sei, dass der Raum im Mehrgenerationenhaus jetzt nicht

refinanziert genutzt werden könne, es jedoch wichtig war, den zusätzlichen Raum zu ermöglichen.

AM Judith Hagen erkundigt sich, inwiefern der Raum aktuell schon genutzt werde.

Frau Schneider-Joseph antwortet, dass der Raum aktuell noch ausgestattet werde.

Frau Knipser erkundigt sich, ob die Mittel alle ausgegeben werden würden oder vielleicht verfallen

könnten?

Frau Schneider-Joseph berichtet, dass die Schulleitung Frau Storminger aktuell in der Planung sei,

entsprechende Angebote einzuholen. Die zeitliche Komponente sei allen bekannt.

AM Judith Hagen erkundigt sich, ob Angebote der Sprachförderung auch angedacht seien.

Frau Schneider-Joseph gibt die positive Rückmeldung, dass diese Angebote mitgedacht seien.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen
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Tagesordnungspunkt 4:

Informationen

Es gibt keine Informationen für den nichtöffentlichen Teil.
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Tagesordnungspunkt 5:

Anfragen

Es gibt keine Anfragen für den öffentlichen Teil. Die Vorsitzende stellt um 17:39 Uhr die Nichtöffentlichkeit

her.


